

Fecha: 13-01-2026  
Medio: Diario Financiero  
Supl.: Diario Financiero  
Tipo: Noticia general  
Título: Grupo Angelini avanza con Las Salinas y completa descontaminación de primeras hectáreas

Pág. : 8  
Cm2: 127,5  
VPE: \$ 1.130.042

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida



## Grupo Angelini avanza con Las Salinas y completa descontaminación de primeras hectáreas

■ Inmobiliaria Las Salinas, filial de Empresas Copec, afirmó que después de más de un año de avances del proyecto de descontaminación de suelos frente al borde costero en Viña del Mar, se terminó la remediación de dos hectáreas en el sector de Paño Alto Sur.

Cabe indicar que el proyecto ha sido foco de extensas disputas y, a fines de 2025, la firma ligada al grupo Angelini presentó una demanda contra la Municipalidad liderada por Macarena Ripamonti,

luego de que ésta ordenara, mediante un decreto alcaldicio, la demolición de instalaciones del proyecto de saneamiento.

Ahora, el gerente general de Las Salinas, Ricardo Labarca, destacó que se trata de un hito relevante y que cuentan con el respaldo de la institucionalidad ambiental. "Empezamos a demostrar con resultados que el proyecto que propusimos es efectivo y cumple con dejar los suelos saneados de su pasado industrial", declaró.